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Коллегией области принято 
Постановление № 203 от 
23.06.2008 г. «Об итогах отопи-
тельного сезона 2007 —2008 гг. 
и задачах на очередной отопи-
тельный сезон 2008—2009 гг.». 
В документе, в частности, от-
мечается, что в течение про-
шедшего отопительного сезо-
на энергетические и жилищно-
коммунальные службы области 
обеспечили необходимые ус-
ловия для нормального функ-
ционирования жилищно-ком-
мунального хозяйства, устой-
чивого, безаварийного энер-
го-, тепло-, газо- и водоснаб-
жения населения, жилого фон-
да и промышленных предпри-
ятий.

Выполнение запланирован-
ных предзимних ремонтно-
профилактических работ на 
объектах энергетического и 
жилищно-коммунального хо-
зяйства, а также меры, приня-
тые для снабжения энергети-
ческими ресурсами, обеспе-
чили нормальную жизнеде-
ятельность населения обла-
сти, бесперебойное снабже-
ние потребителей теплом и 
энергией. Значительные объ-
емы ремонтно-профилакти-
ческих работ позволили сокра-
тить количество жилых домов, 
отключаемых от отопления в 
результате повреждений на 
тепловых сетях, а также сни-
зить число отключений потре-
бителей из-за повреждений в 
сетях электросетевого хозяй-
ства.

Постановлением коллегии 
области утвержден состав 
межведомственной комиссии 
по подготовке жилищно-ком-
мунального комплекса и объ-
ектов энергетики к работе в 
зимних условиях и прохожде-
нию отопительного периода 
(председатель комиссии — за-
меститель председателя кол-
легии области, руководитель 
департамента строительной и 
жилищно-коммунальной поли-
тики Е.Н. Вельковский).

Утверждена программа ме-
роприятий по подготовке объ-

ектов ЖКХ к работе в осенне-
зимний период.

Департаменту строитель-
ной и жилищно-коммунальной 
политики поручено организо-
вать ситуационный центр для 
ежедневного сбора и анализа 
информации о ходе подготов-
ки к отопительному сезону, 
осуществлять координацию 
работ по подготовке к прове-
дению отопительного сезона 
на территории области, орга-
низовать обмен информацией 
и тесное взаимодействие с 
Министерством регионально-
го развития РФ, службами МЧС 
по вопросам обеспечения на-
дежности функционирования 
коммунальных систем, оказы-
вать содействие муниципаль-
ным образованиям в реализа-
ции планов подготовки к зиме.

Службе по жилищному над-
зору Орловской области — Го-
сударственной жилищной инс-
пекции во взаимодействии с 
территориальным управлени-
ем Федеральной службы по 
экологическому, технологичес-
кому и атомному надзору пору-
чено осуществлять контроль за 
качеством подготовки жилых 
домов, инженерной инфра-
структуры к эксплуатации в 
зимний период.

Главам муниципальных об-
разований, предприятиям и 
организациям топливно-энер-
гетического и жилищно-ком-
мунального хозяйства реко-
мендовано создать муници-
пальные штабы по подготовке 
к работе в осенне-зимний пе-
риод; принять меры по созда-
нию запасов резервного топ-
лива и обеспечению его со-
хранности; организовать конт-
роль за проведением комму-
нальными предприятиями гид-
равлических испытаний внут-
ренних и наружных тепловых 
сетей, а также работ по очист-
ке и промывке внутренних си-
стем жилых домов и объектов 
социальной сферы с использо-
ванием современных техноло-
гий и привлечением в необхо-
димых случаях специализиро-

ванных организаций; своевре-
менно анализировать характер 
поступающих обращений и жа-
лоб граждан на недостатки в 
содержании жилищного фонда 
и инженерных систем.

Установлено, что подготов-
ка жилых домов, учреждений 
социальной сферы, объектов 
коммунального хозяйства к 
отопительному сезону 2008—
2009 гг. должна быть заверше-
на к 15.09.2008 г. с предостав-
лением к указанному сроку в 
областной ситуационный центр 
паспортов готовности муници-
пальных образований.

Органам государственной 
исполнительной власти пору-
чено совместно с ОАО «Орел-
облэнерго», ОАО «Орелэнер-
го», филиалом ОАО «ТГК-4» 
Орловская региональная гене-
рация», ООО «Орелрегионгаз», 
ОАО «Орелоблгаз», Орловским 
УМГ ООО «Мострансгаз», Ор-
ловским филиалом ОАО «Газ-
промрегионгаз» осуществлять 
контроль за ходом подготовки 
жилищного фонда, инженер-
ной инфраструктуры, социаль-
ной сферы подведомственных 
организаций к эксплуатации в 
осенне-зимний период, оказы-
вать необходимую помощь на 
местах; представить в ситуа-
ционный центр до 15.09.2008 г. 
информацию о выполнении 
планов-графиков.

Организациям различных 
форм собственности рекомен-
довано обеспечить своевре-
менное проведение работ по 
подготовке к отопительному 
сезону находящихся в их веде-
нии источников теплоснабже-
ния и сетей, снабжающих теп-
лом жилые дома и объекты со-
циальной сферы.

Прокурору области рекомен-
довано в порядке надзора за 
соблюдением законности при-
нимать соответствующие меры 
к руководителям предприятий и 
организаций, не обеспечиваю-
щим должной подготовки жило-
го фонда и объектов социаль-
ной сферы к работе в осенне-
зимний период.

Коллегией области приня-
то Постановление № 260 от 
31.07.2008 г. «Об итогах ис-
полнения областного бюдже-
та за 1-е полугодие 2008 го-
да». В документе, в частности, 
отмечается, что рост основ-
ных социально-экономичес-
ких показателей характеризу-
ет стабильное состояние эко-
номики региона. Индекс про-
мышленного производства 
составил 105,9 процента, на 
развитие экономики и соци-
альной сферы области на-
правлено 11000 млн. рублей 
инвестиций в основной капи-
тал, что на 23 процента боль-
ше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года. Рост ре-
альной заработной платы од-
ного работника составил 117 
процентов.

Доходы областного бюдже-
та в 1-м полугодии сложились 
в объеме 7626,2 млн. рублей. К 
аналогичному периоду про-
шлого года дополнительные 
поступления составили 2710,6 
млн. рублей, темп роста к уров-
ню прошлого года — 155,1 про-
цента. Положительная динами-
ка наблюдается по налогу на 
прибыль (+ 592 млн. рублей к 
уровню прошлого года), налогу 
на доходы физических лиц (+ 
457 млн. рублей), налогу на 
имущество организаций (+ 151 

млн. рублей), единому налогу, 
взимаемому в связи с приме-
нением упрощенной системы 
налогообложения (+ 60 млн. 
рублей).

Вне плана поступили субси-
дии на предоставление граж-
данам субсидий на оплату жи-
лого помещения и коммуналь-
ных услуг (на 20 млн. рублей) и 
средства из резервного фонда 
Президента РФ на проведение 
капитального ремонта учреж-
дений социального обслужива-
ния (на 5,7 млн. рублей).

Кассовые расходы област-
ного бюджета составили 7117 
млн. рублей с превышением 
доходов над расходами (про-
фицит областного бюджета) в 
сумме 509,2 млн. рублей. Тра-
диционно структура расходов 
характеризуется социальной 
направленностью. Удельный 
вес расходов на образование, 
культуру, здравоохранение и 
социальную политику составил 
в общем объеме расходов 39,1 
процента. Более 1233,9 млн. 
рублей было направлено на ре-
ализацию проектов бюджета 
развития, в том числе на реа-
лизацию программы капиталь-
ного строительства, реконст-
рукции и ремонта объектов — 
705,9 млн. рублей. Возврат ра-
нее предоставленных из об-
ластного бюджета бюджетных 

кредитов составил 8,2 млн. 
рублей. 

Администраторам доходов 
областного бюджета, органам 
исполнительной государствен-
ной власти Орловской области 
совместно с федеральными 
органами власти дано указа-
ние усилить работу по увеличе-
нию поступления доходов в об-
ластной и местные бюджеты.

Управлению Федеральной 
налоговой службы по Орловс-
кой области предложено акти-
визировать работу по взыска-
нию недоимки, усилению нало-
гового администрирования.

Департаменту финансовой 
политики, отраслевым депар-
таментам, управлениям и служ-
бам поручено обеспечить стро-
гое исполнение законодатель-
ства о бюджете, целевое и эф-
фективное использование 
бюджетных средств, проведе-
ние при необходимости опти-
мизации сети бюджетных уч-
реждений, усилить контроль за 
использованием бюджетных 
средств в социальной сфере, в 
организациях и на предпри-
ятиях, использующих феде-
ральные и областные средства 
на реализацию приоритетных 
национальных проектов, с це-
лью недопущения остатков не-
востребованных бюджетных 
средств.

Постановлением колле-
гии области № 217 от 
27.06.2008 г. утвержден спи-
сок победителей конкурса 
общеобразовательных уч-
реждений, внедряющих ин-
новационные образователь-
ные программы. В 2008 г. 
ими стали:

средняя общеобразова-
тельная школа № 2 города 
Ливны;

лицей № 22 города Орла;
лицей № 5 города Мценс-

ка;
средняя общеобразова-

тельная школа № 49 города 
Орла;

средняя общеобразова-
тельная школа № 35 города 
Орла;

Новосильская средняя об-

щеобразовательная школа 
Новосильского района;

Нарышкинская средняя 
общеобразовательная школа 
№ 2 Урицкого района;

Верховская средняя об-
щеобразовательная школа 
№ 1 Верховского района;

Липовецкая средняя об-
щеобразовательная школа 
Ливенского района;

Знаменская средняя об-
щеобразовательная школа 
Знаменского района;

Михайловская средняя об-
щеобразовательная школа 
Орловского района;

Старогольская средняя 
общеобразовательная школа 
Новодеревеньковского рай-
она;

Фошнянская средняя об-

щеобразовательная школа 
Колпнянского района;

Дросковская средняя об-
щеобразовательная школа 
Покровского района;

Совхозская средняя об-
щеобразовательная школа 
Малоархангельского района;

Богодуховская средняя 
общеобразовательная школа 
Свердловского района;

Шаблыкинская средняя 
общеобразовательная школа 
им. А.Т. Шурупова Шаб лы-
кинского района.

Каждому названному об-
разовательному учреждению 
будет перечислен грант в 
размере 1 млн. рублей. Со-
ответствующее поручение 
дано департаменту финансо-
вой политики области.

На пороге нового отопительного сезона

Об итогах исполнения областного бюджета

Победители  конкурса 
общеобразовательных  учреждений

Пресс-служба  губернатора.

ОФИЦИАЛЬНО

Анатолий Афанасьевич Кос-
тарев как раз входит в число 
тех людей, которые летали на 
истребителях. И не только на 
них. За летную жизнь Анатолий 
Афанасьевич освоил много во-
енных самолетов. А из верто-
летов разве что только на «чер-
ной акуле» не летал. 

Его биография мало чем от-
личалась от биографии свер-
стников, родившихся в соро-
ковые-роковые. Послевоенное 
детство прошло в селе Ново-
михайловка Корсаковского 
района. Дед, Егор Павлович, и 
отец, Афанасий Егорович, па-
ли смертью храбрых на фрон-
тах Великой Отечественной. 
Он рано повзрослел и узнал 
цену нелегкому крестьянскому 
труду.

Но была у парня заветная 

мечта — стать военным летчи-
ком и связать жизнь с защитой 
Отечества.

В 1958 году он поступил в 
училище первоначального обу-
чения летчиков, которое нахо-
дилось в Казахстане. После 
его окончания Анатолий Коста-
рев стал курсантом Сызран-
ского авиационного училища.

В 1963 году лейтенант Кос-
тарев был направлен в Дальне-
восточный военный округ для 
прохождения службы. Примор-
ский край, Хабаровский край, 
Амурская область, Чукотка — в 
этих местах довелось ему по-
бывать. Начинал летать на пор-
шневом Як-18, а впоследствии 
освоил реактивные истребите-
ли.

Время летело быстрее ис-
требителей, которые подни-

мал в воздух Анатолий Афана-
сьевич. Он окончил Академию 
имени Ю.А. Гагарина и военно-
воздушный факультет Акаде-
мии имени В.И. Ленина, слу-
жил в составе группы совет-
ских войск в Германии.

В 1976 году был направлен в 
Закавказский военный округ 
на должность заместителя ко-
мандира полка.

Тогда Баку был многонацио-
нальным городом. Наряду с ти-
тульной нацией в Азербайджа-
не проживало много армян и 
русских. Казалось, что так бу-
дет всегда. В середине семи-

десятых просто невозможно 
было представить, какие собы-
тия здесь произойдут через 
десять с небольшим лет.

Впрочем, Костарев особо 
не вдавался в изучение про-
блем межэтнических взаимо-
отношений. Как и все военные, 
он выполнял задачи по обеспе-
чению обороноспособности 
нашей страны. Его профессия 
— Родину защищать.

В 1979 году СССР ввел ог-
раниченный воинский контин-
гент в Афганистан. Костарев 
успешно выполнил специаль-
ное задание командования по 
переброске военной техники в 
эту страну. 

В конце восьмидесятых на-
чались конфликты на межна-
циональной почве, которые пе-
реросли в войну в Нагорном 
Карабахе. В самом Баку тоже 
было неспокойно. В этих усло-
виях принимается решение о 
вывозе семей военнослужа-
щих из горячих точек. Полков-
ник Костарев занимал тогда 
должность заместителя коман-
дующего авиацией 4-й армии. 
В том, что операция по вывозу 
семей военнослужащих воз-
душным транспортом прошла 

успешно, есть и его немалая 
заслуга.

В 1993 году пришел приказ 
о выводе российских войск. 
Костарев покидал Баку. Это 
был уже совсем не тот город, 
который он впервые увидел 
семнадцать лет назад. Стал он 
лучше или хуже в архитектур-
ном плане — дело не в этом. 
Изменился мир, люди, ценно-
сти.

Сейчас Анатолий Афанасье-
вич Костарев — председатель 
Орловского городского совета 
ветеранов войны, труда, Во-
оруженных сил и правоохрани-
тельных органов. Умело руко-
водит работой районных и пер-
вичных ветеранских организа-
ций Орла, опирается на боль-
шой жизненный опыт всех ве-
теранов, особенно участников 
Великой Отечественной вой-
ны. 

Он часто встречается с мо-
лодежью и рассказывает о сво-
ей военной службе. Если после 
такой беседы хотя бы у одного 
пацана, сидящего сейчас за 
партой, появятся мечта стать 
летчиком и желание посмот-
реть, как там — за облаками, 
значит, встреча прошла не зря. 
Значит, то, что мы называем 
военно-патриотическим вос-
питанием, очень важно для тех, 
кому еще предстоит стать за-
щитниками Отечества.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Рождённый летать
Кто видел, как взлетает на форсаже 

сверхзвуковой истребитель, тот никогда не 

забудет  эту картину. Еще несколько секунд 

назад на аэродроме можно было оглохнуть от 

рева двигателей, но стоило огромной 

серебристой птице взмыть вверх, она тут же 

исчезла из виду. На земле наступает тишина, и 

лишь где-то там, за облаками, раздаются 

глухие раскаты, которые постепенно затухают.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Его рассказ дополняет руководитель 
ЗАО «Маслово» — крупнейшей аг-

рофирмы, действующей на территории 
района, А.Н. Дрогайцев:

— Намолачиваем зерна за 40 цент-
неров с гектара и думаем, что этот  по-
казатель не понизится до конца уборки 
озимых и ранних зерновых, которую 
намереваемся завершить через 5—6 
дней, — отрапортовал он. — В хоро-
шем состоянии 200 гектаров посевов 
кукурузы, выращивающейся по зерно-
вой технологии. 

Прозвучали в информации А.Н. Дро-
гайцева и тревож-
ные нотки, касаю-
щиеся низких заку-
почных цен на моло-
ко, которые ставят 
под удар эффектив-
ность работы целой 
отрасли. 

— К решению 
этой проблемы 
подключились даже 
правоохранитель-
ные органы, — за-
метил Е.С. Строев. 
— Прокуратурой 
возбуждено уголов-
ное дело и ведется 
проверка фактов 
возможного корпо-
ративного сговора 
на рынке закупок 
молокосырья. Куда 
это годится, когда 
стоимость молока, 
закупаемого у кре-
стьян, понижается 
на 30 процентов, 
при этом цена выра-
ботанной из него 
продукции в магази-
нах увеличивается на 20? Тут явная не-
справедливость, налицо попытка не 
только добить экономически действую-
щие предприятия отрасли, но и поста-
вить под угрозу реальные и уже осу-
ществляющиеся  крупные планы по 
развитию молочного животноводства.

Проблемы несправедливой закупоч-
ной политики перерабочиков, но уже по 
сахарной свекле, поднимались затем и 
в Мценском районе. Поездке по полям 
ОАО «Агрофирма «Мценская» было от-
дано несколько часов. Вместе с губер-
натором области Е.С. Строевым глава 
района И.А. Грачев, генеральный ди-
ректор агрофирмы «Мценская» 
Н.А. Жернов, руководитель крупней-
шей инвестиционной компании, рабо-
тающей в северных и северо-западных 
районах области, ЗАО «Орелсельпром»  
— А.Н. Багдасаров осмотрели расту-
щие на значительных площадях заме-
чательные посевы кукурузы на зерно и 
сахарной свеклы, ознакомились с про-
грессивными технологиями, ходом 
уборки зерновых культур. 

Уборку зерновых здесь проводят по 
принципу не «быстрее обмолотить», а 
«больше намолотить», как метко выра-
зился руководитель «Мценской» 
Н.А. Жернов. На день приезда губерна-
тора было убрано 60 процентов площа-
дей, в том числе почти все озимые, а вот 
средний намолот зерна с каждого гек-
тара составлял 64 центнера. Добивать-
ся высокой урожайности позволяют ква-
лификация и ответственность кадров, 
высокий технологический уровень вы-
полнения всех агротехнических при-
емов, а также систематическая работа 
по сортоизучению и сортообновлению 
культур — эта работа ведется в тесном 
сотрудничестве с ведущими отечест-

венными селекционными центрами и 
лучшими поставщиками посевного ма-
териала зарубежного производства.

На одном из последних полей, заня-
том озимой пшеницей сорта Галина, гу-
бернатору показали работу нового ро-
торного зерноуборочного комбайна 
«Джон Дир-S690» с 9-метровой жат-
кой. Мощная машина (536 лошадиных 
сил!) медленно продвигалась через 
стоящую стеной пшеницу. Крупные ко-
лосья со стеблями чуть ли не в палец 
толщиной без всяких подсчетов свиде-
тельствовали о прекрасном урожае. И 
все же когда комбайнер В.А. Харитонов 
доложил губернатору, что бортовой 

компьютер комбайна фиксирует 70-
центнеровую урожайность, Е.С. Строев 
не смог не поблагодарить за отличный 
урожай директора агрофирмы 
Н.А. Жернова.

— Николай Александрович уже много 
лет работает в районе лучше других, да 
и в масштабах области агрофирма — 
одна из самых передовых, — отметил 
губернатор. —   Ваш опыт говорит о не-
исчерпаемом потенциале, который 
имеется у  остальных сельхозтоваро-
производителей района, в том числе и 
пришедших на мценскую землю круп-
ных инвесторских структур. Берите на 
вооружение науку и самые современ-
ные технологии, обзаводитесь собст-
венной производительной почвообра-
батывающей и уборочной техникой, ак-
тивно развивайте животноводство, пла-
тите достойную заработную плату, ре-
шайте социальные проблемы работаю-
щих у вас людей, и тогда реальный ус-
пех придет, вы докажете, что не зря при-
шли на землю, и состоитесь как партне-
ры области по аграрному бизнесу. 

На свекловичных плантациях агро-
фирмы «Мценская» губернатору были 
продемонстрированы только что выко-
панные корнеплоды массой до 1995 
граммов! С учетом того, что на каждом 
гектаре размещается 92 тысячи расте-
ний, уже сейчас можно предположить, 
что урожайности надо ждать рекорд-
ной, ведь растениям до уборки еще 
предстоит расти несколько недель.

— Не менее 700 центнеров сахарной 
свеклы на круг мы в этом сезоне убе-
рем, — заверил Н.А. Жернов.

Показал он и обширные поля кукуру-
зы, выращивающейся по зерновой тех-
нологии (свыше 1000 гектаров). Уже 
сейчас по количеству и развитию по-

чатков поля гарантируют 100-центне-
ровую урожайность зерна. 

Было о чем доложить губернатору и 
руководителю крупнейшей свеклосею-
щей и сахароперерабатывающей ком-
пании севера области — «Отрада-Аг-
ро-Инвест» — Т.И. Сивачевой, на полях 
которой также зреет добрый урожай 
этой главной для региона технической 
культуры.

Посетил Е.С. Строев и первый выве-
денный на проектную мощность произ-
водственнный объект свиноводческого 
комплекса ООО «Орелсельпром». Вме-
сте с руководителем компании  
А.Н. Багдасаровым они осмотрели реп-

родуктор по производству племенных 
поросят. Только основных свиноматок 
здесь содержится 5 тысяч голов, кото-
рые способны принести за год 110 ты-
сяч поросят приплода. 

Предприятие также арендует об-
ширные пахотные площади во всех се-
верных и северо-западных районах об-
ласти, где ведет производство зерна и 
ряда кормовых культур, в первую оче-
редь для нужд собственного животно-
водства. 

А вот в Болховском районе в каче-
стве «ударной» аграрной силы на встре-
че с губернатором было представлено 
не только ООО «Юпитер», планирую-
щее строительство уже второго молоч-
ного комплекса на 1200 коров, но и 
крупные местные фермерские хозяй-
ства. Участники рабочей поездки побы-
вали на одном из зерновых полей КФХ 
Половинкина (на снимке), где на убор-
ке кроме трех «Донов» задействован и 
только что приобретенный на кредит-
ные средства с субсидируемой про-
центной ставкой производительный 
«Джон Дир». На озимом поле, где в этот 
день работали комбайны, урожайность 
достигает 85 центнеров с гектара (!). В 
целом же хозяйство намерено завер-
шить уборочную со средним показате-
лем урожайности зерновых на уровне 
не ниже 50 центнеров.

Однако имеются сельхозпредприя-
тия, в которых показатели урожайности 
в этом, да и в соседнем Знаменском 
районе, далеки  даже от среднерайон-
ных (29—30 центнеров).  Обращаясь к 
их руководителям, Е.С. Строев призвал   
отказаться от старой тактики ориенти-
рования только на выживание хозяйств 
любой ценой, без малейших перспек-
тив на развитие.

— Хватит мучить землю и людей, ба-
лансировать на грани банкротства, — 
сказал он. — Нет своих сил, не видите 
больше перспектив в самостоятельной 
работе, соглашайтесь сотрудничать с 
инвесторами, делитесь землей, кото-
рую не в состоянии толком обрабаты-
вать сами. Докладывать об урожайно-
сти в 25 центнеров, когда соседи полу-
чают по 45—50 и более, уже просто не-
прилично. Даже в ходе этой поездки 
мы наглядно убедились, что во всех се-
веро-западных районах области име-
ются большие потенциальные возмож-
ности получения высоких урожаев зер-
новых и технических культур. Эффек-

тивное использова-
ние всех земельных 
ресурсов, внедре-
ние современных 
технологий с опо-
рой на производи-
тельную технику 
позволят в каждом 
из них удвоить, а в 
Знаменском районе 
даже утроить про-
изводство зерна. 
Развивайте повсе-
местно и животно-
водство — оно по-
может и доходы 
увеличить, и людей 
круглый год на про-
изводстве занять.

Красноречивым 
подтверждением 
позиции губернато-
ра стала уже следу-
ющая встреча  — на 
границе Хотынецко-
го района, на кото-
рую подъехали но-
вые московские 
претенденты на ин-
вестиционную де-

ятельность в АПК этого района. Они 
продемонстрировали губернатору один 
из новых высокопроизводительных па-
хотных тракторов, уже приобретенных 
для работы на хотынецкой земле.

— Мы открываем двери перед теми 
инвесторами, которые докажут, что 
идут на землю, чтобы работать на ней, 
— подчеркнул Е.С. Строев. — Готовьте 
проекты соглашений, в которых будут 
предусмотрены реальные вложения в 
развитие собственной материально-
технической базы, в восстановление 
действующих ферм и строительство 
новых крупных животноводческих ком-
плексов, гарантируйте людям достой-
ную заработную плату, социальную за-
щиту, и тогда мы скажем вам: «Добро 
пожаловать!», откроем дорогу сотруд-
ничества с нашим агропромышленным 
комплексом.

Подводя итоги поездки, Е.С. Строев 
сердечно поздравил земледельцев об-
ласти с намолотом двух миллионов 
тонн орловского хлеба и призвал моби-
лизовать все силы для скорейшего за-
вершения уборки урожая.

— Такого урожая, как нынче, орлов-
ская земля еще не знала, — подчерк-
нул губернатор. — У нас есть все воз-
можности для того, чтобы в ближайшее 
время завершить жатву и намолотить 
дополнительно еще несколько сот ты-
сяч тонн зерна. Необходимо также ор-
ганизованно провести уборку сахарной 
свеклы и других технических культур, 
максимально расширить площади, от-
водимые под озимые зерновые, сев ко-
торых начнется в ближайшие дни.

С большой трудовой победой вас, 
сельские труженики области!

Юрий СЕМЁНОВ.
Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Растущий потенциал северо-запада


